

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第4号

令和4年7月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 伊藤 裕之
海道小学校の
ホームページへ ⇒
<http://www.ueis.ed.jp/school/kaido/>



いよいよ夏休み！～楽しく、有意義な夏休みを！～

今年度も感染予防対策に気を配りながらのスタートでしたが、あっという間に4か月が過ぎました。特に今年は例年のない早い梅雨明けとともに、もう夏本番という暑い毎日となっていますが、いよいよ子供たちの楽しみにしている夏休みが始まります。学年便りや夏休みの過ごし方のプリントなどを参考にしながら、ご家庭でも夏休みの計画について話し合い、新型コロナウイルスの感染や熱中症に気を付けていただきながらも、楽しく充実した夏休みとなりますよう、よろしくお願いたします。

新年度スタートから今日まで保護者の皆様、地域の皆様には温かなご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。8月30日には、心も体も一段とたくましくなって、全員が元気に登校してくることを教職員一同心待ちにしています。



海道小のシンボルのケヤキの木。毎年この時季は、照り付ける太陽の暑さから子供たちを守ってくれています。

大変暑い中、お世話になりました。7月1日(金) 授業参観・引き渡し訓練



授業参観を7月1日(金)に実施しました。保護者の皆様には、熱中症警戒アラートが発令されるような暑さの中のご来校・ご参観、誠にありがとうございました。たくさんの保護者の方が来校してくださり、子供たちも緊張の中にもうれしそうでした。お子さんの学校生活、学習の様子はいかがだったでしょうか。本年度、基本的な感染対策を継続して講じながら、できるだけ学校を開き、保護者の皆様・地域の皆様と連携して教育活動を推進していきたいと考えております。

授業参観の後には、3年ぶりに震度5強以上の地震発生時に対応した本来の形で、校庭での引き渡し訓練を予定しておりましたが、当日の厳しい暑さによる熱中症予防のため、教室での引き渡しとさせていただきました。保護者の皆様のご協力により、スムーズに引き渡しを行うことができました。大変お世話になりました。

下は、当日の全8学級の画像です。ご参観いただきましたように、今年度も各学級担任と関係職員が力を合わせて子供たちと向き合い、一人一人の児童にとっての望ましい成長に向け、頑張ります！



☆ 印刷費削減のため、白黒印刷しております。 <m(_)_m> 後日、この第4号も掲載いたしますので、ぜひご覧ください。

なお、学校ホームページにおいて、カラーで紹介しております。

小中一貫教育・地域学校園

小中合同あいさつ運動 6月30日(木)

豊郷地域学校園小中一貫教育活動の一つである、小中合同のあいさつ運動を実施しました。



本校卒業生の豊郷中学校3年生が海道のあいさつ運動を応援に来てくれました。小中一貫による中学生との活動は心強く、活気が出ます。本校の代表委員と一緒に昇降口前に並び、登校してくる子供たちにあいさつの声をかけてくれました。これからも、登下校や校内など様々な場面で、また、地域の皆様への気持ちのよいあいさつの定着を図っていきます。

子ども自転車免許事業 7月5日(火)

交通事故ゼロを目指して!

交通安全教室 7月13日(水)



宇都宮市生活安心課・南警察署交通課の皆様で、4年生をご指導いただきました。実技試験では、自転車の正しい乗り方・正しく安全確認ができるかどうかを一人一人チェックしていただきました。最後に参加者全員に自転車免許状をいただくことができました。



この日も宇都宮市生活安心課と連携し、下学年と上学年に分かれ、「交通安全教室」を実施しました。クイズ形式で道路の基本的なルールを答えたり、ヘルメット実験の映像を視聴したりして、あらためて自分の命は自分で守ることについて考えました。今年4月から自転車乗車時のヘルメット着用の努力義務化、7月からは保険加入の義務化が始まり、自転車も車両としての責務を果たす時代になりました。家庭や地域での生活においても、自らの命を守り、安全を意識した行動をとることはとても大切です。ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。



持続可能な社会を目指して!

海道小でもSDGsに取り組んでいます

最近よく耳にするSDGs(持続可能な開発目標)。貧困をなくし、経済・社会・環境のバランスを大事にして後世につなげていくことのできる未来をつくろうという、17のゴールからなる世界目標なのですが、本校でも、これまで各教科や総合的な学習の時間の中で、SDGsについて学び、学年に応じて取り組んできました。今年度は、委員会ごとに自分達で課題を見つけ、主体的に取り組む、話し合い等により考えを深め、よりよく問題を解決しようと、児童会活動においてもSDGsに取り組み、全校的活動に広げていこうとしています。昇降口には、各委員会の取組計画を掲示しておりますので、学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。子供たちを応援してください。



地域の良さを体感しています!

3年 校外学習 7/5(火)

4年 校外学習 7/19(火)



大谷観音



飛山城史跡公園

3年 工場見学 7/6(水)



教室とカルビー清原工場でのオンライン見学



クリーンパーク茂原

県庁(県議会議)

体罰の根絶への取組 ~信頼される学校を目指して~

本校では、体罰のない学校としての取組を実施しており、教職員に対しては「力に頼らない指導の徹底」を指導しております。教職員の指導に対し、ご心配なことがありましたら、学校までご連絡ください。随時ご相談にあたります。特に下記期間は、電話相談日を設けました。今年度になり、体罰や不適切な指導があったと思う事案がありましたら、下記電話番号で校長・副校長まで、直接ご連絡ください。ご希望があれば面談もいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

○電話番号 : 028(661)6620

○相談期間 : 令和4年7月27日(水)・28日(木)

○相談時間 : 両日とも 9:00~16:00



☆ 印刷費削減のため、白黒印刷しております。 <m(_)_m> なお、学校ホームページにおいて、カラーで紹介しております。後日、この第4号も掲載いたしますので、ぜひご覧ください。